



77 coureurs se sont retrouvés sur la place de l'Église pour le départ de cette 31<sup>e</sup> édition des Foulées maglanchardes.

## Foulées maglanchardes : challenge relevé !

Les 31<sup>e</sup> Foulées maglanchardes ont tenu une nouvelle fois leur promesse avec une lutte entre anciens vainqueurs.

### MAGLAND

Ce sont 56 marcheurs et 77 coureurs qui ont gravi les 10,2 km du bourg jusqu'aux alpages de Montferrand situés à 1 200 mètres d'altitude au pied du massif des Aravis et de la majestueuse pointe d'Areu. Benoît Chauvet, vainqueur en 2011, a remporté cette course de

côte en 43 minutes et 42 secondes. « J'avais de bonnes sensations et les écarts se sont réalisés au fur et à mesure. Cette course est inscrite au Challenge running des courses de montagne et elle me permet de consolider ma première place. »

Il a distancé Jean-Christophe Dupont, six fois lauréat de l'épreuve et détenteur du record en 41 minutes et 32 secondes : « Je reviens de blessure

et c'est en fait ma première course de l'année. C'est un plaisir de se retrouver ici à Magland. »

Pour Sylvain Canu, organisateur, l'heure est au bilan : « Le nombre de participants est convenable avec une météo qui a été incertaine jusqu'au bout. Je ne peux que me réjouir de voir une participation accrue des associations maglanchardes. Je vous donne rendez-vous donc à l'année prochaine. »

**BENOÎT LESTIEN**



Sur la ligne d'arrivée, les enfants de certains coureurs ont rejoint leurs parents pour les soutenir.



Départ groupé pour les 56 marcheurs, très jeunes pour certains.



Le vainqueur de cette édition est Benoît Chauvet.



Côté féminine, Claire Martin est arrivée première.